

Die Christoph Merian Stiftung (CMS) nimmt Abschied von

Karl Heusler-Vest

1923 – 2020

Karl Heusler war von 1980 bis 1993 Mitglied der Stiftungskommission. Er hat sich mit vornehmer Klugheit, fachlichem Rat und grossem persönlichem Engagement für die Stiftung eingesetzt. Dafür ist ihm die CMS zu grossem Dank verpflichtet. Sie wird ihn in ehrendem Andenken behalten und entbietet der Trauerfamilie ihr aufrichtiges Beileid.

Im Namen der Christoph Merian Stiftung
Dr. Lukas Faesch, Präsident
Dr. Beat von Wartburg, Direktor